



野尻小の3つの自慢

野尻小学校 江藤 玲奈

運動場にそびえる三本の木。左からクス、イチョウ、モミ



野尻小学校は、今年142周年を迎える伝統ある学校です。その野尻小学校の3つの自慢できることを紹介します。

まず1つ目は、運動場にある3本の大きなシンボルツリーです。モミの木、クスの木、イチョウの木です。モミの木は、「学校の木」になっていて、明治25年高崎町から移植され、長年私たちを見守ってくれています。クスの木は、樹齢91年と言われる大木で、長い枝を伸ばして木陰をつくってくれます。イチョウ

ウの木は、秋になると黄色い葉っぱのじゅうたんをつくってくれます。だから私たちは、この3本の木が大好きです。

2つ目は、朝のボランティア活動です。1年生から6年生までが、朝学校に来たら外に出て、校庭を掃いたり草を取ったりします。これからも上級生がお手本となって学校をきれいにしていきたいです。

3つ目は、伝統芸能である「棒踊り」です。野尻小学校では、毎年5・6年生が運動会で棒踊りを披露しています。保存会の方が、ていねいに教えてくださるので、運動会では、自信をもって踊ることができます。

また、昨年12月1日には、都城市で行われた「都城民族芸能祭」に招待され、6年生が棒踊りを披露しました。大勢の観客の前で踊るのは緊張しましたが、大変いい経験をしたと思います。

江戸時代から受け継がれてきている踊りなので、下級生にしっかり引き継いでいきたいです。



発掘調査概報～種子田遺跡～

Vol.58



皆さんが日々生活している小林市には約450カ所の遺跡が確認されています。その中でこれまで発掘調査が行われた遺跡は約30カ所程度です。今回は、最近、発掘調査が行われた遺跡を紹介します。

市教育委員会では平成25年11月から平成26年1月にかけて、北西方種子田原地区で遺跡の発掘調査を行いました。遺跡名は「種子田遺跡」といい、発掘調査の結果、土器片や竪穴住居跡らしき遺構や柱穴跡などが見つかりました。検出された竪穴住居はおよそ1.8センチ×1.8センチと小規模の方形で住居内からは年代が特定できる土器などの遺物が見つかり、細かいので詳細は不明です。柱穴跡は土層断面の観察から径30センチ程度の柱が立っていたことが確認でき、何らかの構造物が周辺にあったことが推察できます。

今後、整理や分析、検証などの作業を行なった後、展示会などで皆さんにさらに詳しく紹介できると思いますので、ご期待ください。



第32回スポーツ少年団の集い



【右】勢いよくスタートする小学2年男子
【左】両手を高く上げ、ゴールする松田さん



ロードレース後の、〇×ゲームで正解して喜び子ども達

- 1月19日、小林市総合運動公園陸上競技場で、第32回スポーツ少年団の集いが開催されました。
- 市内25のスポーツ少年団から471人が参加。男女各学年ごとのロードレースや〇×ゲームをして、交流を深めました。
- 〔以下ロードレースの結果・敬称略・優勝のみ〕
- ◆小学1年男子800メートル 上田海輝 (野尻クラブ)
 - ◆小学1年女子800メートル 黒肘莉音 (三松小バレー)
 - ◆小学2年男子800メートル 神之蘭寿一 (永久津野球)
 - ◆小学2年女子800メートル 西之原未悠 (小林Jrアスリート)
 - ◆小学3年男子1100メートル 村上友康 (小林Jrアスリート)
 - ◆小学3年女子1100メートル 久嶋萌恵 (小林Jrアスリート)
 - ◆小学4年男子1100メートル 久嶋恵帆 (小林Jrアスリート)
 - ◆小学4年女子1100メートル 原田紗希 (小林Jrアスリート)
 - ◆小学5年男子1100メートル 松田佳樹 (小林Jrアスリート)
 - ◆小学5年女子1100メートル 松原志帆 (小林女子ミニバス)
 - ◆小学6年男子1100メートル 深草駿哉 (永久津野球)
 - ◆小学6年女子1100メートル 森山静穂 (小林Jrアスリート)



国際交流『シャネットの徒然なるままに』

ドレッド!

Vol.23



ドレッドは何で評判が悪いんだろう
『美少女戦士セーラームーン』のキャラクター)

15年間ってなかなか長い時間ですよ。15年ぶりに、髪の毛を染めなくなったんです。自分でも地毛はどんな色か分からなくなっていました。サーフィンで自然にブリーチされた髪以外、地毛に戻ってます。そして、なんと!!!お兄ちゃんと同じ色をしていることが昨年末ドイツに帰った時に分かりました。生まれた時は黒で、4歳の頃は金髪で、その後はまただんだんと暗くなってきました。

15歳ぐらいから、快活に髪を染め始めて、たくさん色を自分に試しました。時には赤毛のアンになり、紫に染めてはたる(※)になり、青空に憧れ、空色にもなりました。ドイツでは日本と違って、髪と云えば、せっかく地毛に戻したのに、知らないうちに白髪交じりになりました!!! (※漫画『美少女戦士セーラームーン』のキャラクター)

20歳の頃、事故のせいで、それまで長かった髪がひどく荒れてしまい、切るところでしたが、友達から「切るぐらいなら、ドレッドにしてもいい？」と提案され、一晩ほど悩みました。で、次の日にぼさぼさ頭にしてもらいました。数年後、髪型を変えることにし、短く切ってしまいました。ぱつぱつと。ドレッドは普通の髪に任せませんので。その日から、ずっと髪を伸ばそうとしていますけど、いい長さになる前に切りたくありません。特にストレスがたまるときの時です。ストレス